

ホエルさんのネットワーク間の交流も大変参考にしております。

ホエルさんの教室を見学してきた者が、報告で一言、"教室長が"ちがう"と言います。今回参加した交流会では"ホエルさんの教室長を学ぼう"が私自身の中でのテーマでした。

結果は、人間が魅力的であり、である。例えば、

ホエルさんのあき教室長さんとは、"えがお"の湯村教室に来ていた時に一言お話しただけで済んだのに、交流会で再びお会いした時は、"二度目ですね。"という意味の会釈を下さいます。また、生徒さんに対しても同様で、自分のことと覚えている安心感と居場所が教室にあるのだと思います。

色んなことが勉強になります。

教室内だけでなく閉じた世界になります。常に外から刺激を受け様々な考え方や方法を学び、日々進歩していきます。—— そういう機会を与られていることに深く感謝致します。

私たちインストラクターは、お給料だけと働いているのではありません。信頼できるテキストと、魅力的なオーナーと、生徒さん達とふれ合える日々を誇りをもって過ごしております。

本当に右難く思っております。

パソコン教室"えがお"湯村教室

教室長・インストラクター

横山 純子